

Ecós negativos de la situación global en el Foro OCDE 2017

I. Los factores políticos más importantes del contexto internacional:

-terrorismo

-migraciones

-cambio climático

-conflictos armados en Medio Oriente y en Africa (Sahel particularmente).

-tensiones en los mares de la China.

Leer más

II. Las reacciones de los contrarios a la globalización:

- “geografía del descontento”

- “euroescépticos”

- “la corrupción del capitalismo”

- fracaso de los programas de ayuda alimentaria y del Programa Mundial de Alimentos (necesidad de nuevas propuestas)

- descubrimiento de nuevos recursos (ej.: litio) y nuevas tecnologías pero viejos modelos de negocios y obsoletos marcos jurídicos

- cuando la política deviene el obstáculo principal al desarrollo socioeconómico (los casos de Brasil y Venezuela).